

Destaca Nicolás Maduro que la Misión Barrio Adentro perfeccionará el sistema de salud pública



Caracas, 17 ene (RHC) El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro resaltó que la Gran Misión Barrio Adentro, en todos sus niveles, es la base para la expansión y el perfeccionamiento del Sistema Único Integrado de Salud Pública del país.

“Una de las cosas más motivantes y necesarias que tiene el país, es mejorar, expandir y perfeccionar el sistema público de salud. Y la base del sistema público de Salud es Barrio Adentro”, manifestó el mandatario nacional durante un acto de graduación de médicos especialistas, realizado en el Círculo Militar de Forte Tiuna.

El mandatario precisó que a pesar de que factores contrarrevolucionarios apostaron a la privatización de la salud, el Gobierno Bolivariano siguió avanzando en la construcción del sistema público y de acceso para todos los venezolanos.

Por su parte, el ministro para la Salud, Carlos Alvarado, precisó que los 214 nuevos especialistas (39 formados en Venezuela y el resto en Cuba), en 21 ramas de la medicina, se incorporarán de inmediato a la red hospitalaria nacional, y además, serán docentes en pre y post grado de la Universidad de las Ciencias Médicas Salvador Allende.

Señaló que estos nuevos especialistas están formados para brindar una atención integral y humana dentro del sistema de salud público que se fortalecerá más en su red de atención popular, ambulatoria y hospitalaria.

Este jueves, arribaron a territorio nacional un grupo de 500 especialistas cubanos para fortalecer la Misión Barrio Adentro informó el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro.

“Quiero darle la bienvenida de manera especial a los quinientos nuevos cooperantes médicos especialistas de Cuba, que están llegando a Venezuela y se incorporan activamente al Sistema de Salud Pública Barrio Adentro. Esta es su patria esta es su casa reciban el amor del pueblo”, expresó durante un acto de Graduación de Médicos Especialistas.

Maduro explicó que estos 500 galenos, ofrecerán sus servicios en áreas como: medicina general, endoscopia, intensivistas, medicina física, rehabilitación, terapia intensiva, ultrasonografía, ecografía, oftalmología, epidemiología, obstetricia, ginecología, entre otras especialidades.

Además indicó que la mitad de el personal médico cubano asumirán como directores de 250 Centros de Diagnóstico Integral (CDI).

Sumado a esto, el jefe de Estado, sostuvo que para la próxima semana estarán arribando al país, 2.000 nuevos médicos integrales comunitarios cubanos, provenientes de Brasil.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/181308-destaca-nicolas-maduro-que-la-mision-barrio-adentro-perfeccionara-el-sistema-de-salud-publica>



Radio Habana Cuba